

《单词百科:partitions是什么意思?partitions怎么发音?partitions的解释和用法》

英语单词partitions是什么意思?partitions怎么读?partitions怎么发音?简答网为您整理了partitions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



partitions怎么读

partitions的读音:[pa:'tɪ ʃ ənz]

partitions的意思

1、n.分开(partition的名词复数);分割;分割物;隔墙;

partitions的相关词组

- 1、accordion partition 折隔屏;
- 2、boarded partition 木板壁;

- 3、bearing partition 承重壁, 承重隔墙;
- 4、dynamic partition 动态分割, 动态分区, 动态划分;
- 5、hard disk partition 硬盘分区;
- 6、partition wall 隔断墙;隔墙;
- 7、to partition 分区对分区拷贝;分区操作;
- 8、partition adsorbent [医]分配吸附剂;
- 9、basilar partition 基底隔膜;
- 10、ordered partition 有序分拆;
- 11、partition chromatography 分配色谱法;

partitions的双语例句

- 1、Displays or alters the compression of files on NTFS partitions.

显示或改变NTFS分区 上文档的压缩状态?

- 2、COMPACT Displays or alters the compression of files on NTFS partitions.

显示或改变NTFS分区上文件的压缩.

- 3、In banquet halls folding partitions are very popular.

在宴会大厅中可折叠的隔板很普遍.

- 4、Steamboats are often divided into watertight compartments by watertight partitions.

汽船常用滴水不漏的隔墙分隔滴水不漏的隔间.

- 5、Re-locatable sound insulation partitions between classrooms, reducing sound interference between two rooms.

安装隔音墙于课室之间, 减少相互间的声音干扰.

- 6、The War of Liberation to change an Jizhong eight partitions.

解放战争时期改属冀中八分区.

7、 We shall consider partitions of the edges of graphs and hypergraphs.

我们将考虑图和超图的边的划分.

8、 Partitions provided a segregation between the smoking and non-smoking areas of the canteen.

隔断把餐厅分成了吸烟区和 非吸烟 区.

9、 A very different type of block is that used for building the internal partitions between rooms.

另一种与上述截然不同的块体是用来建造房间之间内隔墙的砌块.

10、 This is an overview of your currently configured partitions and mount points.

这是您当前配置的分区和挂载点的略览.

11、 Resize, move, hide, merge, restore and convert partitions without data loss.

调整大小, 移动, 隐藏, 合并, 恢复和转换的分区无数据丢失.

12、 Some vendors implement physical partitions, where resources are divided along hardware boundaries.

有些厂商实施物理分区, 在这种情况下,资源是按硬件的界限划分的.

13、 Folding partitions separated the living and dining areas.

摺叠式的隔板将起居和吃饭的地方分开.

14、 Applications create these partitions for storing and replicating data.

应用程序创建这些分区用来储存和复制数据.

15、 There are three types of partitions: primary, extended, and logical.

有三种磁盘分区: 主要 、 扩展和逻辑.

以上是简答网为您整理的partitions怎么读的相关信息, 希望对大家有所帮助。查看更多

关于partitions
的用法、partitions的释义、
partitions的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/partitions>

